

Le Conseil d'Administration du lycée Flora Tristan réitère sa demande d'un demi-poste d'ASSED pour faire face aux besoins supplémentaires d'encadrement occasionnés par les travaux de rénovation de la demi-pension qui doivent débuter en mars 2015. En effet, ces travaux engendrent une amplitude horaire allongée d'une demi-heure et la présence de personnels sur les deux sites distincts ( préfabriqués situés à l'extérieur de l'établissement) afin d'assurer la sécurité des élèves.

Vœu voté à l'unanimité.